



Ant. 91/4114

CBE 91/4114

Santiago, 13 de marzo de 1991

Señor  
Blas Gutiérrez  
Benavente 238  
Ovalle

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, agradezco a Ud. las palabras de saludo y los deseos de éxito, expresados en su carta reciente.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/ppc

c.c.: Archivo Presidencial  
Corr. Correspondencia

Señor  
Patricio Alwyn Azocar  
Presidente de la República  
Presente

REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 91-4114

A: 08 MAR 91

Querido y estimado presidente :

En primer lugar lo saludo con mucho cariño y afecto en la misma forma, cuando la vez anterior le escribe mi primera y humilde carta y donde la cual aún conservo su atenta respuesta, que Ud., dejó al Señor Marcelo Zapata, para que hiciera la contesta.

Bueno señor presidente, pasando a otro punto, yo como un fiel servidor de Dios, día a día estoy a lo que Diosito nos enseña, por lo mismo estoy haciendo la segunda consulta a su linda cartita, que está en las manos de Diosito en primer lugar y despues en las mias y ahora como es más importante le hago la pequeña molestia de pedirle una pequeña audiencia para informarle lo que Dios le dice a su pequeño hijo, que llevo 23 años en el camino de Diosito y no quiero que le vaya a pasar algo grave a mi herminado Patricio. Esto lo digo con mucho cariño y respeto en nombre de Diosito, así cuando el me dijo que Ud., iba a hacer el hijo que lo llevaría a la presidencia y si era un buen presidente lo llevaría cuatro años más, así tambien yo como buen hijo de Dios, el día de las elecciones estaba orando a Disito y al otro día tube que hacerlo que me comprometí con Disosito en la Plaza de Ovalle esta ba dándole gracias a él, por el testimonio más que el asombro y alumbró a su pequeño hijo Bautista. Bueno querido presidente, esto me ha obligado hacercelo lo antes posible, porque el día jueves 27 de Febrero del presente año, pasé con todo cariño y respeto hacer al consulta si se hubiese podido informarle algo muy especial y la señorita secretaria que me atendió, lo hizo muy mal, no dando el trato que corresponde a una persona como ella, lo que me dio mucha pena, yo hice este viaje especiamente para lograr una audiencia con su persona, y no esperaba este trato de esa mujer, esta secretaria es la primera que se encuentra por la entrada hacia la calle Agustinas.

Yo le hice ver lo poco educada que era, pero ni se inmutó. No se como personas como estas, están elaborando y trabajando en nuestro gobierno democrático, toda vez que estos cargos son generalmente de confianza.

Ese día cuando me paso este percance, mejor trato le dieron los señores policias, que estaban de turno, ya que ellos ( no es su función ) me indicaron y señalaron lo que tenía que hacer. Estos policias tambien se dieron cuenta de lo que me había ocurrido. Fue tanta mi rabia, por que andaba con mi hijita Ruth que está por cumplir los doce años de edad, y se llevó una mal impresión de esta situación.

Bueno señor Presidente, nos despedimos con mi niñita y le deseamos que Diosita le bediga en su Don que le ha dado y ojalá que sean 8 años en la presidencia de la República y esperamos la pequela audiencia para que Diosito lo ayude de más y mejor.

Saludan atentamente a Ud.

OVALLE, 6 de Marzo de 1991.

  
Blas Gutiérrez y  
Ruth Gutierrez Cordova  
Calle Benavente # 238  
Ovalle